

Santafé de Bogotá, 21 de Abril de 1994.

Doctor
Ernesto Samper
Candidato Presidencial
Partido Liberal

Doctor Samper:

Hace cuatro años la oligarquía asesinó a CARLOS PIZARRO LEONGOMEZ. Lo sacrificaron para detener la Paz que él encabezaba.

Este 26 de Abril nos vamos a dar cita en el Cementerio Central los amigos de Carlos. Usted nunca fué su amigo y por lo tanto no está invitado. A pesar de ello, usted intentará ese día, profanando su memoria, hacer proselitismo político frente a su tumba.

Esta es una típica y corrupta tradición oligárquica. Hace 46 años, también en un Abril, el lider popular Jorge Eliecer Gaitán, después de acaudillar un gran movimiento por la paz, fué asesinado y luego convertido en bandera de la violencia bipartidista.

ESTA VEZ NO PASARA.

Atentamente:

Germán Rojas N. Otty Patiño H. Libardo Parra V.

Gricerio Perdomo Martha Botero Rodrigo Rojas

Siguen 200 firmas...